

Ocho nuevos músicos se incorporan a la AMCE Santa Cecilia

16/11/2024



Foto de la familia de la banda al completo | Nando Verdú.

Un total de ocho nuevos músicos forman parte ya de la Asociación Musical Santa Cecilia. La banda bicentaria ha realizado esta tarde uno de sus actos más emotivos: la recogida de educandos. Tras ello llegaron a la iglesia de Santa Ana, donde se celebró una misa en honor a la patrona de la música, Santa Cecilia.

La jornada ha arrancado de forma diferente ya que antes de empezar la recogida la banda ha hecho una parada en el [Nuevo Pepico Amat para interpretar el himno de Valencia](#) en memoria de los fallecidos por la DANA, antes del inicio del encuentro entre el Eldense y el

Albacete.

Tras ello la banda se ha marchado para recoger a los nuevos integrantes que son: **Paula Soler**, flauta; **Lucía Vicente**, flauta; **Elías Beneito**, saxofón alto; **Pascual Guerrero**, saxofón alto; **Andrés Merino**, percusión; **Pedro Gil**, trompeta; **José Ramón Gómez**, bombardino; **Marta González**, trompa.



Los nuevos integrantes han encabezado el desfile | Nando Verdú.

Un año más ha destacado la cantidad de amigos y familiares que han acompañado a los nuevos músicos. Muchos de ellos no pudieron reprimir las lágrimas al ver a la AMCE Santa Cecilia llegar a las casas, logrando así que este acto siga siendo uno de los más emotivos que realiza la banda.

La recogida de educandos ha concluido a las puertas de la iglesia de Santa Ana donde la banda al completo se

han hecho una foto de familia para después presenciar la misa en honor a Santa Cecilia.

Concierto AMCE Santa Cecilia

El próximo sábado, día **23 de noviembre**, será la primera vez que los educandos toquen con sus nuevos compañeros en el concierto en honor a Santa Cecilia, que se celebrará a las **19:30 horas en el Teatro Castelar** con entrada gratuita con invitación.



Los ocho músicos estarán en el concierto de la próxima semana en el Teatro Castelar | Nando Verdú.